



## Piano en el Pedro Díaz

Angélica Suvilla /El Mundo de Córdoba

México 22 de febrero, 2009

Este domingo 22 de febrero, en punto de las 19:30 horas, se presentará el concierto de Piano de Luca Rebola y Canción Napolitana con taller Operístico de talentos, en el teatro Pedro Díaz de nuestra ciudad. La coordinación de cultura del ayuntamiento de Córdoba, trae este espectáculo único, en el que se podrá apreciar el talento de un apasionado de la música, que entregará su experiencia en el escenario.

Rebola tocó el piano desde los cinco años y comenzó a estudiarlo desde los siete. Durante su adolescencia se dedicó también al descubrimiento de otros instrumentos musicales (flauta travesa, guitarra, sax tenor y alto, batería) pero, con el tiempo, el piano se convirtió en el único instrumento de constante pasión y estudio profundizado. Este extraordinario pianista ha participado en concursos de piano nacional e internacional, ganando un Gran Premio Chopin, ha participado en conciertos en Italia y en México, contando con las enseñanzas de maestros como Silvana Daví, Alessandro Ambrosoli y Mario Delgado.

Sus interpretaciones han sido escuchadas con entusiasmo en las Ciudades de Xalapa, Veracruz, Córdoba, Orizaba y Huatusco, por ser un show digno de presenciarse, se invita a todos los cordobeses a que asistan a disfrutar de este gran concierto.